
网上远程会诊离我们越来越近
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周口市医学会神经修复学年会暨颈动脉狭窄专题研讨会

在市中心医院举行

!

晚报记者 张志新

本报讯 !王医生您好" 现在病人什

么情况" 请您简要介绍一下" 几位专家都

在这里" 我们可以进行会诊#$

!!

月
!"

日

上午" 周口市医学会神经修复学年会暨颈

动脉狭窄专题研讨会在市中心医院举行#

郑州大学第一附属医院神经外科教授% 主

任医师杨波在现场通过互联网与郸城县人

民医院进行了远程会诊#

随着网络技术的发展和医疗设备的进

步" 计算机和多媒体技术的功能日益强大#

对于那些医疗水平和技术条件都相对薄弱

的边远地区人群" 流动性较大的群体" 不

能或不便于搬动% 转运的患者" 以及需要

医疗援助的个体或群体" 都可应用远程医

疗模式为其提供远距离% 无地理障碍的可

视化保健% 预防% 医疗% 诊断或咨询等服

务#

杨波介绍" 在大数据时代" 远程医疗

技术实现了跨越式发展" 已能根据需求随

时随地布点% 多点联网% 多向互通" 实现

大数据节点信息的整合与推送#

市中心医院神经外科二病区主任刘

德中说 " 利用互联网技术和移动终端等

设备 " 不仅能满足患者预防 % 评估 % 诊

断 % 治疗 % 护理和随访等一系列的服务

需求 " 而且还能大大减少患者的医疗成

本 # 目前 " 市中心医院正在积极推进该

项工作的开展 " 尽快让患者享受到网上

远程会诊带来的好处#
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周口职业技术学院举行第二届!弟子规"诵读大赛

!

晚报记者 张擘 文
!

图

本报讯 !弟子规"圣人训&首孝悌"次

谨信# 泛爱众"而亲仁&有余力"则学文# $

!!

月
!!

日" 周口职业技术学院在该校大礼堂

举行第二届'弟子规(诵读大赛#

当日" 周口职业技术学院的
1

支代表

队%

234

多名学生以集体诵读为主要形式"

通过传统礼仪%歌唱%舞蹈%情景剧等多种表

现形式的穿插展示"诠释了自己对中华优秀

传统文化经典'弟子规(的领悟!如图"#

!'弟子规 ( 虽然只有
5#4

句 %

!464

个

字"但却讲了孝%悌%谨%信%爱众%亲仁%学文

等做人%做事和做学问的道理# 我通过诵读

'弟子规("学习了国学经典"了解了传统文

化"对我来说是一件很有意义的事情#$一位

参赛学生告诉周口晚报记者"这次比赛主要

是根据大学生读本中关于'弟子规(的相关

内容"以诵读的形式进行创新和演绎"用不

拘一格的表演形式来加深大家对传统文化

的理解"更好地弘扬中华传统文化#

周口职业技术学院相关负责人介绍 "

鉴于去年举行的第一届 '弟子规( 诵读比

赛活动深受学生欢迎" 该校决定举行第二

届 '弟子规( 诵读比赛活动# 该活动不仅

能让学生受到中华文化经典的熏陶" 而且

还能让他们懂得在出外% 待人% 接物% 学

习等方面应恪守的行为准则和道德规范"

更能让他们懂得如何孝敬父母% 如何礼貌

待人% 如何为人处世#

交警伸援手 当起!赶猪倌"

货车侧翻 群猪#闹$高速

!

晚报记者 朱东一 通讯员 周国芮 文
!

图

本报讯
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月
!"

日下午"一辆载有
54

头猪的货车发生侧翻" 猪在高速公路上乱

窜# 高速交警接到报警后迅速赶到现场"当

起!赶猪倌$将猪赶上货车!如图"#

当日
!5

时
"4

分许" 一辆载有
54

头猪

的货车因爆胎侧翻在宁洛高速上"猪受到惊

吓在高速公路上乱窜"影响车辆通行# 接到

报警后"市交警支队高速事故大队民警迅速

赶往现场# 高速交警在现场看到"货车侧翻

在超车道上" 一群猪在高速公路上乱窜"后

方来车缓慢通行"货车驾驶人正在全力防止

猪到处乱跑#

高速交警一边勘查现场"设置事故警戒

区域"疏导车辆缓慢通行"一边当起!赶猪

倌$"将猪赶上前来救援的货车#

最终"

54

头猪无一死亡"无一跑丢#

价值 !"多万元财物返还失主

市公安局七一路分局召开退赃大会

!

晚报记者 张劲松 文
!

图

本报讯
!!

月
!"

日上午 " 在市公安

局七一路分局召开的打击盗抢骗犯罪赃

物发还失主暨反电信诈骗宣传仪式现场"

市民韩体亮领回自己先前被盗的电动车

高兴万分# 据悉" 当日返还的赃物包括
6

辆四轮电动车%

$

辆三轮电动车%

5

辆摩

托车 %

#

台空调和
6

部手机 " 总价值
24

多万元#

据市公安局七一路分局案件侦办大队

副大队长房亚勇介绍" 今年
2

月份以来"

该辖区发生不少电动车被盗案件" 有时一

个月发生几起# 为此" 七一路分局组织开

展了严打盗抢骗犯罪专项行动 #

6

月
5!

日" 七一路分局进行了第一次集中抓捕行

动" 共抓获
!!

名犯罪嫌疑人#

1

月
""

日"

七一路分局进行了第二次集中抓捕行动"

共抓获
6

名犯罪嫌疑人# 目前" 七一路分

局已抓获
""

名犯罪嫌疑人#

在当日的退赃现场" 数十名受害人先

后领取了自己的被盗物品#

退赃现场


